

進路だより

いちがんとなって
目標の進路達成私立入試まで
あと3日!
公立前期まで
あと8日!

積み重ねてきたもの

他県の私学入試、総合支援学校普通科の入学相談など、いよいよ受験（検）シーズンが始まりました。校外模試とは違い、同じ高校に挑戦する受験（検）生たちの学力に大きな差はありません。「合格点の前後30点ぐらいに、全受験生の7割以上が集まる」と言われます。それだけに「1点を確実に積みあげていく」ことが、受験（検）ではとても大切になります。そして、その1点につながっているのはこれまでにみんなが積み重ねてきたものなのです。基礎基本の問題を繰り返して解いた、単語・重要語句をカードにまとめて覚えた、応用問題に挑戦した、仲間と一緒に勉強をした、面接対策をした、行事では誰よりも積極的に活動した、学校を休まずに登校した…、これらのことすべてがみんなの何かしらの力になっています。それぞれの入試本番までにあと少し残されている時間を大切に。まだ積み重ねることはできます！みんなで受験（検）に向かっていく雰囲気をより高めましょう。

先月に行われた面接練習の様子を紹介します。3年生の全体的な評価としては、入退室や姿勢や礼などは大変よくできていました。個人差があったところは質問に対する応答内容でした。答えをその場で考えた人はさすがにいなかつたでしょうが、当日の朝になって慌てて考えをまとめ始めたという人はいるのではないでしょうか。面接官にとって評価に困る、マイナス点になるのは、反応が全くなかったり、志望動機を答えられなったりすることだと考えます。面接練習の期間は終わりましたが、油断をせずに、もう一度自分の応答を見直してください。再面接をすることになった人たちもいましたが、「もう一度面接ができるんだったらそれはそれでやるにこしたことはないやん」「もう一回お願ひしたいな」という声を聞きました。その意気です。自分の良さを面接官にアピールするつもりで！

進路に関わるこれからの日程（京都私立・京都公立）

リマインド！

2月9日 私立入試前日指導 受験に向けて最終確認・指導を行います。上履きが必要な学校もあります。

2月10日～12日 私学入試 3日間ともテストを受ける人もいます。受けない人は前期・中期に向けて勉強！

※私学の合否が連休中に分かる人も多くいます。週明けに、担任の先生に自分から報告してください。

2月15日～16日 公立前期選抜 前期選抜合格を最大の目標として勉強してきた人もいます。全力で！

2月22日 公立前期合格発表 狹き門ですが、一人でも多く合格できるように祈ります。